

Declaración Pública del MIR

Sobre el discurso de Ricardo Lagos donde entrega los resultados de la Mesa de Diálogo

Santiago Enero 2001

La verdad y la justicia se impondrán sobre la impunidad

Nuestra sociedad ha conocido los resultados de la mesa de diálogo. La iniciativa pensada e implementada para cerrar el doloroso tema de las violaciones de los derechos humanos cometidas por la dictadura, lejos de cerrarlo le ha dado un nuevo impulso. Las informaciones entregadas, a las que se debe constatar su veracidad, han golpeado nuevamente las conciencias democráticas de nuestra sociedad y el mundo y nadie, aunque vista uniforme, puede quedar ajeno frente a la crueldad que esconden las frías cifras y datos entregados por las FFAA y Carabineros. Una y otra vez la verdad seguirá escurriéndose a través de la impunidad aunque se concierten cada cierto tiempo los que quieren un punto final basado en la impunidad. Solo la verdad y la justicia plenas podrán acercarnos hacia una convivencia en paz.

Demasiado pronto el presidente Lagos ha catalogado como de actitud valiente la entrega de información por las FFAA y Carabineros. Ellos están cumpliendo mínimamente con su responsabilidad. La verdad en esto, es que Lagos y los militares se han burlado del pueblo chileno y de los familiares de nuestros compañeros y compañeras, pues a cambio de ese mínimo de información Lagos les limpia la cara con las flores y elogios expresados en su discurso. La burla jamás podrá constituirse en un hecho histórico. Las fuerzas militares y policiales solo quedarán limpias cuando se sacudan no solo de quienes han cometido crímenes de lesa humanidad sino cuando también erradiquen de su doctrina las concepciones que ven a su pueblo, el que los alimenta y viste, como su enemigo. Nadie puede creer que solo esa es la información existente y los nuevos mandos a los que se quiere hacer aparecer como obedientes de la institucionalidad no han pasado la prueba de la blancura, siguen atados a su pasado dictatorial y están usando la información que aún poseen como moneda de cambio. Entregando la información con gotario quieren mantener permanentemente a la sociedad en tensión presionándola para facilitar una salida política de punto final con impunidad.

Nada puede parar la verdad; ni las más sutiles operaciones de inteligencia ni la más despiadada represión. Los criminales nazis siguen siendo perseguidos hasta ahora y en ninguna parte del mundo podrán vivir en paz como tampoco lo podrán hacer los criminales chilenos.

Llevamos ya muchos años luchando y movilizándonos por la verdad y la justicia, jamás hemos abandonado esta tarea pues se constituye en parte fundamental de la sociedad que queremos para todos en el futuro. Ya han nacido nuevas generaciones de militantes del MIR que formados con el ejemplo de nuestros héroes la hacen suya y por muchas dificultades que existan no nos harán

retroceder. La movilización sigue siendo un camino válido para exigir a la justicia que haga justicia y para mantener abiertos los caminos a la verdad plena.

Nuestro partido valora altamente el trabajo acucioso e imparcial que el Juez Guzmán ha desarrollado hasta el momento y condenamos las presiones a las que está sometido como el mismo señala en sus declaraciones. La conducta que mantiene el Juez Juan Guzmán señala el camino para los jueces que serán designados para investigar, ellos tendrán la posibilidad de devolverle al poder judicial algo de la credibilidad que perdió durante la dictadura militar

El momento que vivimos pondrá a prueba a los verdaderos demócratas. Estén donde estén deberán impulsar iniciativas tendientes a exigir que quienes tienen la información la entreguen, que se inicien las investigaciones y los que resulten culpables sean juzgados.

¡POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA PLENAS!
¡LA LUCHA CONTINÚA!

COMITÉ CENTRAL
MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA
(MIR)
(DH)

Santiago Enero-2001



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:
archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

